



Doch plötzlich packte Petrus die Angst. Er hörte den Sturm und sah große Wellen auf sich zurollen: „Der Wind, die Wellen, das Wasser – das alles ist zu gefährlich, zu groß, zu furchtbar für mich.“
Er spürte, wie er zu sinken begann. „Herr Jesus, hilf mir. Ich ertrinke.“, rief er mit letzter Kraft.

*Hast du das schon erlebt: Wenn dir jemand Mut macht, kannst du plötzlich etwas tun, was du dir sonst nicht zugetraut hättest.
Und dann ist plötzlich die Angst doch wieder da, und du siehst nur noch das Erschreckende. Dann kann es gut tun, zu beten: „Herr Jesus, hilf mir!“*